

# *Le blocus nord-américain entrave le travail de l'ONU à Cuba*

---



## **Le blocus nord-américain entrave le travail de l'ONU à Cuba**

La Havane, 2 juil (RHC) Le coordinateur résident du Système des Nations Unies (SNU), Francisco Pichón, a déclaré que le blocus et les sanctions des États-Unis contre Cuba entravent le travail des agences spécialisées dans ce pays des Caraïbes.

Nous sommes également affectés par le blocus et les sanctions extérieures, qui ne favorisent la prospérité d'aucune nation, a-t-il déclaré à la fin des visites aux institutions pour évaluer les résultats de divers projets au cours de l'année 2023.

Selon lui, l'hostilité à l'égard de l'île rend l'acquisition d'intrants plus coûteuse, conditionne la passation de contrats avec des fournisseurs, interdit de recevoir des services de banques nord-américaines et limite l'accès aux technologies de l'information et de la communication.

De toute évidence, a-t-il ajouté, l'accès au financement est un obstacle majeur créé par ces sanctions et rend difficile toute opportunité de développement, malgré le fait que Cuba ait pris un engagement politique en faveur de l'Agenda 2030 pour le développement durable.

Nous avons donné la priorité à la recherche de financements pour le développement et cela reste l'une de nos plus grandes obligations de trouver des moyens, des modalités et des instruments innovants qui peuvent réellement servir le pays, a-t-il déclaré.

Chaque année, nous préparons un rapport pour le secrétaire général des Nations unies sur la façon dont le blocus affecte tous les secteurs dans lesquels nous travaillons, et maintenant, en plus, nous consacrons une rubrique de notre rapport de résultats pour refléter ces impacts, a-t-il dit.

En compagnie de représentants de diverses agences, Francisco Pichón a visité lundi l'hôpital obstétrique et gynécologique Eusebio Hernández (Maternidad Obrera), l'université des arts, le domaine Vista Hermosa, le centre d'ingénierie moléculaire, le ministère du travail et de la sécurité sociale et l'hôtel Nacional.

Dans chacune de ces institutions, il a visité des initiatives accompagnées par le Système des Nations Unies à Cuba, dans le cadre de son évaluation des résultats en 2023, et a eu des échanges avec les autorités et les travailleurs.

Avec des mandats hétérogènes et complémentaires, 22 agences sont incluses dans le Système des Nations Unies à Cuba, qui cherche une réponse articulée aux exigences du développement durable dans le pays. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359023-le-blocus-nord-americain-entrave-le-travail-de-lonu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**